

Le 22^e Forum Parlementaire Asie-Pacifique a été clôturé au Mexique



Mexico, 16 janvier (RHC-PL)- Le ministre mexicain des Affaires étrangères, José Antonio Meade, a clôturé, hier, dans la ville de Puerto Vallarta , la 22^e Réunion Annuelle du Forum Parlementaire Asie-Pacifique , qui durant cinq jours a abordé des thèmes régionaux stratégiques.

Le ministre a réitéré l'engagement du gouvernement mexicain de promouvoir la coopération entre les pays et de contribuer à la paix, la stabilité, et la prospérité de cette zone de la planète.

José Antonio Meade, a déclaré aussi que la zone dispose de la force économique et du potentiel pour continuer l'amélioration du niveau de vie de ses peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11477-le-22-e-forum-parlementaire-asie-pacifique-a-ete-cloture-au-mexique>



Radio Habana Cuba